
2023年高三家长会感想 开完初中生家长
会后的感想优选(大全5篇)

人的记忆力会随着岁月的流逝而衰退，写作可以弥补记忆的
不足，将曾经的人生经历和感悟记录下来，也便于保存一份
美好的回忆。大家想知道怎么样才能写一篇比较优质的范文
吗？接下来小编就给大家介绍一下优秀的范文该怎么写，我
们一起来看一看吧。

高三家长会感想篇一

今天，老师让家长聚集，开个会。我想，家长开会，和咱没
关系，这样，可以早点回家啦!没想到老师点我全程“跟踪_
家长，顺便读读作文。我的神气劲儿一下子消了几分，唉，
高兴的太早啦!

妈妈选了一个，作文!我赶紧精挑细选了一番，决定拿那篇最
高分得，98分的作文。万事俱备，只欠东风啦。

文章顺利的读完啦，我从容的走下讲台，妈妈给我竖起了大
拇指。我紧张的心情一下子飘到九霄云外去啦。

老师又开讲啦，我静静地听下去，别人以为我这时的心情十
分平常，可我的心里比吃了蜜还甜。

高三家长会感想篇二

在这次五年级 家长会中，我认为这是一次不同寻常，最特别
的家长会，它包含着父母、老师对我们的关心和爱护。

在家长会后，妈妈坐在我身旁和我进行了一次心对心的交谈，
在妈妈的脸上能看出一丝丝的微笑，并不慌不忙，妈妈拍着
我的肩，慈祥温和地对我说：“你长大了，也应该懂事了，



不要每天都买五角钱的零食吃，要好好爱惜自己的身体。还
有你的学习并不差，要珍惜时光，继续努力学习呀！”我从
妈妈话语中感觉到妈妈对我有百分之百的信心。我喜出望外
地说：“我一会加油的，不会让妈妈失望的。”妈妈在家长
会上听罗老师讲的两句话对我非常有启发：“‘君子务本，
本立而道生’，‘知之者不如好之者，好之者不如乐之
者’。”

“我知道我上课有时没认真听讲，平时也不爱积极发言，但
从现在开始我要全力以赴，向着我的目标前进！”我自信实
足地说。

“好！妈妈为你加油鼓励！”妈妈语重心长地说。

“耶！”我向着胜利的道路喊道。

起初，我本以为妈妈像审判者一样的来审问我，妈妈一定对
我的学习态度感到十分生气，会恶狠狠地批评我，或是以后
不准我看电视，可我做梦都没有料到，妈妈却给了我鼓励，
妈妈就像一位医生，会看懂病人的心思，又像是我的好朋友，
让我在学习中找到快乐，在快乐中学会思考。

最后，妈妈对我说：“孩子，做人要立长志，不能常立
志。”我希望我做一个立长志的好孩子。

高三家长会感想篇三

家长会一开始，王清群校长的讲话就给人以深深地触动，王
校长是名校长、实干家，对他的事迹，以前就多有耳闻，印
象深刻。王校长的到来，相信三小会又一次踏入高速发展的
快车道。孩子上一年级的时候，年龄还比较小，对于上小学
还是再上一年幼儿园这件事，我们两个家长自己也犹豫不决，
最后是三小良好的学习风气和优秀的师资配备让我们下定决
心。入学两年来，孩子在学习和生活上的成长与进步历历在



目，一切得益于学校宽松、严谨、和谐的校风和老师认真、
踏实、创新的思想态度。通过这次家长会，我们对孩子小学
阶段的学习进步的信心更大。

应该说，孩子的成长，每一个阶段有每一个阶段的特点，对
父母来说，孩子的教育是一件非常复杂和长期艰巨的工作，
甚至可以说是评价一个人的人生成功与否最重要的判断标准，
孩子教育的好，那我们当父母的就获得最大的成就，孩子教
育的不好，那就是一个人最大的失败。杨宸从小就是一个比
较健康、懂事的孩子，从出生到现在，一直没让爸爸、妈妈
太费过心，上幼儿园前连感冒都没有几次，不知道打针是干
什么，上幼儿园时适应的也比较快，对学校充满好奇心和兴
趣，对老师和同学也是津津乐道。对于孩子的日常教育，结
合自身的经历和相关的儿童教育理论，我和孩子妈妈有意识
给孩子创造一个宽松的家庭氛围，注意正面引导孩子的言行，
从小着手培养孩子自立能力和动手兴趣，以及良好的学习习
惯和学习兴趣，应该说这些心理和行为方面良好习惯的养成
在孩子的身上有一定体现。但听张老师的要求和姜雨辰同学
的家长经验介绍，我觉得在很多方面还需要更加注意。首先，
我在和孩子的思想沟通上做的还不够。作为父亲，可能天然
的在和孩子的相处交流上不如孩子妈妈，虽然*时尽量注意多
和孩子沟通，用*等的态度和孩子相处，但和孩子相处的时间
还是不够多，一些学校里的事情孩子能津津有味地告诉妈妈
却很少对我说。其次，在孩子的一些学习习惯和行为习惯的
培养上做的还不够。孩子读书写字的姿势不端正、写字的笔
顺不对等小毛病，虽然当时看到能进行纠正，但在习惯养成
上坚持得还不够。在孩子的作息时间上，因为自己有晚睡的
习惯，有时孩子也跟着不按时作息。在培养孩子的劳动习惯
上，孩子有时候兴致勃勃、有时候也偷懒，自己也常常不能
严格要求。

每逢开家长会，其实每个家长最关心的就是孩子在学校的整
体表现尤其是学习情况。本次家长会老师把各个学生在学校
的整体表现情况分为听课认真、发言积极、作业质量、劳动



积极四个方面进行评价，杨宸在听课认真、劳动积极两个方
面榜上有名，作为家长，我既受鼓舞又感到压力。孩子在读
书期间，老师的作用是相当大的，非常幸运，张老师和井老
师是非常负责的好老师，教学经验丰富，很受学生喜爱。在
杨宸在校期间非常关心他的学习成长情况，让他担任小组长、
课代表等职务，非常大地提高孩子的学习兴趣和对班级的认
同感、荣誉感，这对他一生的成长进步都打下一个好的基矗
杨宸读一年级时，年龄比一般孩子要小一些，我们两个人的
想法是刚开始在成绩上不做过高的要求，以培养好的学习习
惯为主。加上前一段时间两个人都忙，对孩子课余时间的学
习督促没有跟上，到期中考试时我才发现问题，孩子的基础
知识掌握不够牢固，基础的读写计算能力还有不足，下一步，
我们会更好的帮助孩子掌握好课本知识，增加读写计算训练。
同时，多与老师联系，及时解孩子在校表现情况。

孩子是祖国的未来，望子成龙是每个家长的心愿，孩子能够
健康快乐、独立自强、茁壮成长是每个家长的最终目的!每个
孩子都有不同的性格和特点，作为家长，要从细微处关心孩
子的成长变化，用正确的方法去帮助和教育孩子，使之朝着
健康向上的方向成长。在此衷心感谢老师们的辛勤培育，感
谢同学们对他的帮助和良好的影响。

高三家长会感想篇四

不管成绩是好是坏，在我的记忆中，对于家长会的印象好像
总是忐忑的。

小学时，明知家长会的批评名单里不会有我的名字，但等爸
爸开会回来的时间总是焦急而又紧张的，像是做了亏心事的
坏孩子。结束以后，爸爸前脚一踏进家门，我总是迫不及待
地跑出房间问长问短。

现在回想起来竟觉着有点好笑。不论成绩是好是坏，面对所
谓的家长会，我已云淡风轻了。



放学回家，像平常一样，坐在书桌前完成今天的功课。晚饭
时餐桌上没见了父亲的身影，才想起今晚有家长会。我全神
贯注地写着作业，对于家长会的事情已经抛到九霄云外去了。
我不会刻意想知道自己会被表扬或是批评，也不再会像年幼
时那般焦急而又紧张地去期待去猜测。

作业写到一半时，听见父亲回来的声音，我刚好将手中的题
写完，起身出了房间。

三言两语交流过大致情况，我又重新回到书桌前奋笔疾书。

如今，我不再有儿时那般对什么都很好奇的稚气，也没有了
那些无关紧要的莫名期待，这个晚上似乎就没开过家长会，
今天仿佛什么都没发生过一样，我只默默地像往常一样做好
自己的事情。真是越长大，对这种东西越是淡定了：没有了
害怕自己被批评的忐忑不安，没有了焦急紧张的等待，也没
有了盼望自己得到表扬的兴奋，只剩下内心毫无波澜的平静
和继续前行的坚毅与镇定。

我一如既往地做着并做好自己当前该做的事。家长会后，对
于表扬与否，已无所谓了。

高三家长会感想篇五

今天我去参加了学校组织的这次家长会，让我受益匪浅，不
仅学到了如何教育孩子*的一些方法，而且使我认真反思自己
过去对孩子的教育。

这次家长会我最大的收获之一是：让我认识到我们不少家长
对孩子的成败带有“下赌”的感觉，自己承受过的苦难，转
化为强烈的补尝心理和惧怕心理，对孩子的培养表现出过高
的期望、过分的关心、过多的呵护。因此，我们做父母的对
子女的教育应做到以下几个方面：



一以平常之心培养孩子

用反常的眼光看孩子，是当今父母普遍存在的问题，只要觉
得自己的孩子不如别的孩子，就怀疑自己的孩子有毛病。当
父母学会用正常的眼光，发展的眼光看孩子，就会理解孩子
的心理，原谅孩子的过失，看到孩子的长处，不要拿自己的
孩子和别人的孩子比，要相信自己的孩子。今天的父母对孩
子多有烦恼，少有惊喜，原因在于不是去赏识自己的孩子，
而是总盯着别人的孩子不放。

三正确的对待孩子的成绩

今天的父母面对孩子那么心急气躁，原因是虚荣。孩子考试
没考好，是让你没面子，批评训斥；孩子有了点成绩或考上
了好的学校，是给你添了光*，于是到处炫耀。把孩子的一切
和自己的荣誉联系在一起，这就是虚荣，是对孩子的不负责
任。很多家长把孩子当成工具，为了实现自己未能实现的愿
望，一味地要求，强迫孩子，不尊重孩子，这是对孩子心灵
的一种摧残。当孩子成绩差是要帮助孩子找出原因，树立自
信心，而不是一味的埋怨挖苦打骂。

四让孩子快乐的面对生活

言传身教，把理*的教化，爱的滋润，美的熏陶有机的融为一
体，倾注到孩子的成长过程，指导孩子在做事中开智明理，
重视给孩子一个充分展现自己的空间，允许充分发挥自己的
想象力与表现力，鼓励孩子自信，相信孩子之间只有个体差
异，没有好坏之分，把孩子的梦想当做是令人欣赏的志向，
当做经过努力可以实现的梦，鼓励孩子要大胆尝试，只要孩
子努力去做，父母都应该说：“好，非常好”，因为孩子只
有对自己充满信心，*后才能在无限地空间实现飞跃。

最后我深深感谢学校所有的领导和老师们，让我有这样一次
学习和思考的机会，今后我一定尽力配合老师们的工作，加



强与老师们的联系，从我做起，把我们的孩子培养成一个对
社会有用的人。

我校在11月9日召开了本学期的第一次家长会。这次家长会我
们高二（六）班围绕“沟通、进步”这一主题圆满完成。为
了使今后的班主任工作能更上一个新的台阶，特做总结如下：

一、家长会准备：

学校对本次家长会的召开格外重视，左校长提前对班主任做
了要求，作为班主任，我提前准备了发言稿，并且安排几名
班干部做好家长会的接待和服务工作。同时，每位同学，除
了给家长写份思想学习汇报外，还要亲自给自己的爸爸妈妈
写一份信，谈谈自己的心里话。提前布置好班级，努力营造
一种亲切、*的氛围。

二、家长重视：

除了5名家长有事和有病外，其余家长全部按时到会，可见家
长对孩子的学习都很重视。并且在交流中家长对在教育孩子
方面都有了一定想法和方向。

三、家长会内容充实：

在一个多小时的会议中，令我非常感动。特别是在我发言时，
没有一人接听电话，没有人走动或讲话，非常安静。我从学
校管理、中考成绩、学生良好习惯的养成、学生安全问题以
及给家长的几条建议等几个方面向家长进行了说明。在讨论
时间家长的热情高涨，将自己孩子存在的问题进行了交流。
家长之间得到了很好的交流，我也在家长的交流中获得了信
息。在会上，我介绍了一下几方面：

1、分析了学生最近在学校一日常规的表现和学生安全，学生
管理问题。



2、介绍了学校的现状。家长非常重视学生的学习环境和住宿
环境，对这两方面向学校提出了意见。

3、认真分析了学生的月考成绩和学生的思想变化情况。并且
请术科老师对术科生的教学和将来高考情况做了一定的讲解
和解释。

四、家长会情况分析：

通过家长会召开过程来看，家长比较在意，敏感于学生的学
习成绩，我们对此要求家长多重视培养孩子的好习惯，实事
求是分析孩子的基础与学习方法，用动态地发展的眼光看待
孩子的变化，多鼓励孩子在现有基础上向更高层次迈进。

五、家长会的收获：

1、使我对孩子在家的表现有了一个更全面的了解，以便对孩
子出现的问题给予及时的处理，在家长的谈话中，我了解了
一些孩子在班级里没有发现的问题。

2、让家长对孩子在学校的表现有了一个更深的了解，同时也
让家长们学到了一些优秀的教育孩子的方法，以时自己在管
理孩子时，能够选择一个最好的方法处理不同的事件。

六、家长会受到的启示及今后要改进的地方：

家长们对孩子的教育是很关心的，对学校和教师的要求很高。
从与家长的谈话中，我发现：我对部分孩子的具体情况，尤
其是思想和家庭背景，了解还不是很深，有许多孩子的内心
世界，还没能够进入，没有真正了解与理解孩子们的所思、
所言、所行。今后我要尽最大的努力去搞好班级管理工作。
要不断提高自身的教育教学能力；平时要是与家长没有会面
的时间，可以通过电话联系，多与家长学生接触。



总之，这次家长会开得比较及时和成功，看到了家长对学校
工作的支持，总之，有了一次这样的家长会，我能不断克服
自己工作中的不足，改进工作方法和策略，从自身入手，从
学生入手，以学生为主体，切实把班主任工作做得扎扎实实，
让家长放心，让孩子满意。


